



Bilder Adrian Zumstein

# KLASSIKER AUF VIER RÄDERN

Am vergangenen Wochenende feierte der Verein Lenzerheide Motor Classics sein Sommerfest

Auch wenn sich die Sommersonne nicht so richtig blicken liess, trafen sich am vergangenen Wochenende Liebhaber klassischer Fahrzeuge in Lenzerheide. Insgesamt 65 Teilnehmerinnen und Teilnehmer fanden sich mit ihren 36 auf Hochglanz polierten Fahrzeugen in der Dorfmitte ein. Bereits am Morgen versammelten sich die ersten Fahrzeuge beim Hafner-Parkplatz, wo sie von Schaulustigen bestaunt wurden. Am frühen Nachmittag startete dann die gemeinsame Ausfahrt mit Zwischenstopp in Filisur. Glace geht eben bei jedem Wetter. Nachdem die Fahrzeuge nach der Fahrt über Tiefencastel, Alvaschein und Obervaz wieder in Lenzerheide eintrafen, wurden sie an der Präsentation vor dem Kurhaus von Sportchef und OK-Präsident Hans Orsatti vorgestellt. Anschliessend nutzten die zahlreichen Zuschauerinnen und Zuschauer die Gelegenheit, sich die Klassiker auf vier Rädern am Hafner-Parkplatz nochmals genauer anzusehen.

Am Sonntag stand für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine weitere Ausfahrt mit einer Schlossführung in Reichenau auf dem Programm, bevor sie wieder Richtung Heimat fuhren. OK und Teilnehmer waren sich einig: Das Sommerfest ist gelungen. Jetzt freuen sich die Motorsportbegeisterten darauf, dass im nächsten Jahr wieder die Lenzerheide Motor Classics durchgeführt werden können.

**NICOLE TRUCKSESS**

